
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

7545/J XXIV. GP 

Eingelangt am 01.02.2011 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend unbesetzte Leitungspositionen 
 
 
Zur Zeit sind im Bundesministerium für Inneres mehrere Leitungspositionen vakant. 
So zum Beispiel die Leitung der Abteilung I/5 oder des Referates I/1/f. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bun-
desministerin für Inneres nachstehende  
 
 

Anfrage: 
 
 

1. Wie viele Leitungspositionen sind derzeit unbesetzt, aufgegliedert auf die je-
weiligen Gruppen, Abteilungen und Referate, etc.? 
 

2. Warum sind diese Leitungspositionen unbesetzt, aufgegliedert auf die jeweili-
gen Gruppen, Abteilungen und Referate, etc.? 
 

3. Seit wann sind diese Leitungspositionen, aufgegliedert auf die jeweiligen un-
besetzten Gruppen, Abteilungen und Referate, etc., vakant? 
 

4. Wann soll es zu einer Besetzung dieser Leitungspositionen, aufgegliedert auf 
die jeweiligen Gruppen, Abteilungen und Referate, etc., kommen? 
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